

Après la loi dite de « sécurisation de l'emploi » de juin dernier qui facilite et encourage en réalité les licenciements,

Après la réforme des retraites qui allonge à 43 annuités la durée de cotisation,

Aujourd'hui, le gouvernement s'en prend à la Sécurité Sociale !

En exonérant les patrons de leurs cotisations sociales pour la branche famille, le gouvernement donnant satisfaction au MEDEF, fait un cadeau de 36 Milliards aux entreprises.

**Trop, c'est trop !
En s'en prenant à
la « Sécu »,
le gouvernement
s'en prend à tous
les salariés !**

Jamais, tout le monde le sait, les exonérations de cotisations n'ont sauvé le moindre emploi, jamais elles n'ont fait baisser le chômage.

Et pendant ce temps, les salaires sont bloqués, le pouvoir d'achat dégringole, les plans de licenciements dans les entreprises et de suppressions de postes dans le public se multiplient.

Le 18 Mars, l'ensemble des fédérations des organismes sociaux (Sécu) appelle à la grève pour les salaires, l'emploi, la convention collective.

Ces revendications sont celles des employés de la « Sécu », ce sont celles de toute la classe ouvrière.

FO appelle tous les salariés à se mobiliser le 18 Mars pour :

- la défense de la sécurité sociale, l'annulation des décisions gouvernementales, le maintien intégral des cotisations patronales, partie intégrante de notre salaire ;
- l'augmentation des salaires ;
- l'arrêt des plans de licenciements et de suppression d'emplois ;
- la défense des conventions collectives et des statuts.

Nous savons que rien ne nous sera donné, que tout devra être arraché.

FO s'adresse aux autres organisations syndicales pour appeler ensemble à la GRÈVE INTERPROFESSIONNELLE le 18 Mars !

**FO appelle l'ensemble des salariés à se préparer :
Grève le 18 Mars !**